



学校だより 9月号

岸和田市立天神山小学校

令和6年8月26日発行

学校教育目標 力強く生きぬく子どもを育てる ○自分を大切にする子 ○やる気のある子 ○学び合う子

実りの多い2学期にしよう！

今日から2学期が始まりました。秋は、芸術の秋、読書の秋、スポーツの秋、行楽の秋などといわれるように、学習や運動、さまざまな活動に適した季節です。また、これまで培ってきたことの成果を発揮する機会の多いときです。そのため学校では、運動会や音楽会、たてわり遠足や修学旅行など、たくさんの行事が予定されています。一つひとつの行事への取り組みをとおして、子どもたちが力を伸ばし、成長の節目を刻んでいてほしいと願っています。

暦の上では秋とはいえ、まだまだ残暑の厳しい日が続きます。保護者の皆様には、子どもたちの健康維持のため、規則正しい生活リズムで過ごすようお声がけください。また、熱中症予防のためにお茶は十分に持たせていただくようお願いいたします。

今学期も、何かとお世話になりますが、保護者・地域の皆様にはご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願いたします。

「努力した者が成功するとは限らない。

しかし、成功する者は皆努力している」



「♪ジャジャジャジャー」で始まる交響曲『運命』で知られる作曲家・ベートーヴェンの言葉です。難聴という音楽家として致命的なハンディに苦しみながら、しかし彼は努力を続け、ついには苦悩を乗り越えます。その喜びを表現したといわれる『第九』（歓喜の歌）は日本でも親しまれ、年末に多くの場所で合唱されていますね。

今夏に行われたオリンピックを皆さんも観戦されたと思います。自分の限界に挑戦して努力し続けた選手の、やりきって晴れ晴れとした表情を見ていると、挑戦することや努力することの素晴らしさを改めて感じました。負けて悔し涙を流せるのも、これまでの努力があったからこそ。

天神山の子どもたちも、全員が無限の可能性を秘めた宝の存在です。その可能性を開くカギはひとえに自らの挑戦と努力にかかっています。私たち周囲の大人は、子どもたちが挑戦と努力ができる舞台・環境を整え、支えてあげることだと思っています。「努力することの大切さ」をぜひご家庭でも話してあげてください。

P T A 文化祭について

P T A 実行委員会において、来年度以降のP T A文化祭と芸術鑑賞会について検討を重ねていただきました。ここ数年、2つの行事については、児童数の減少に伴って運営面および予算面で課題が生じていました。そこで、来年度から2つの行事を「親子芸術鑑賞会（仮称）」として1つにし、P T A文化祭の意義を込めて親子で鑑賞する形とする方向で準備を進めることとなりましたので、ご報告いたします。

10月のおもな行事予定

9月の行事予定は裏面をご覧ください。

2日（水）	クラブ活動	21日（月）	振替休業（10/19の振替）
9日（水）	4時間授業	23日（水）	連合音楽会（3・4年）
19日（土）	運動会準備	25日（金）	振替休業（10/20の振替）
20日（日）	運動会	31日（木）	学校水泳（4～6年）

※今年度より、日曜参観は9月に、運動会は10月に開催となっています。